



94/16

ARCHIVO

Santiago, 4 de Enero de 1994

Señor
Manuel González Araya
Director Diario El Magallanes
PUNTA ARENAS

Estimado Señor Director:

Reciba las felicitaciones del gobierno y mías personales con ocasión de celebrarse El Centenario de El Magallanes, el próximo día 7 de Enero.

Los cien años de existencia de El Magallanes constituyen un motivo de orgullo para sus editores y para la comunidad que le ha brindado su apoyo. Esa trayectoria periodística es un estímulo para continuar contribuyendo al progreso de esa región, tarea en la que le deseo el mayor éxito.

Lo saluda cordialmente,

Patricio Aylwin Azócar